

仙台市立栗生小学校 学校だより 令和5年6月23日(金)

第4号



栗生

【協働型学校評価の「今年度の重点目標」】

・自分から進んで挨拶できる児童、いつでも、誰にでも丁寧な言葉遣いができる児童の育成

電話番号 392-9324

<http://www.sendai-c.ed.jp/~kuryu/>

夏至を過ぎ、日に日に気温が高い日が増えてきました。子供たちは休み時間に外でおにごっこやドッジボールをして遊んでいます。

学習面では、6年生のスチューデントシティ、4年生の葛岡清掃工場の見学、各種出前講座など、教室内外での学習の機会が増えています。来月は、5年生が野外活動に出掛けます。学んだことを生かし、深めていくことができるように指導していきたいと思えます。

ご家庭ではお子さんのお話にぜひ耳を傾けていただき、興味・関心が更に高まるように御支援いただければ幸いです。今後どうぞよろしくお願ひいたします。

プールでの学習が始まりました！

6月19日(月)からプールでの学習を開始しました。気温や水温、天候にも左右されますが、条件が合った日に学年ごとにプールでの学習を行います。今週は気温が高い「プール日和」の日が多く、6月23日(金)現在、ほぼ全ての学年がプール開きを終えました。熱中症に気を付けながらプールでの学習を進めていきます。子供たちの体調管理や水着やタオルの準備等、御協力をよろしくお願いいたします。プールでの学習は9月以降の行事予定や天候等を鑑み、夏休み前までに終える予定です。

なお、今年度のプール清掃はプロの業者に依頼しました。例年職員が清掃する際はプール内の汚れの除去のみ行っておりましたが、今回は周囲のアスファルトまできれいにする事ができました。子供たちは気持ちよく学習に取り組むことができしております。皆様の御理解と御支援に感謝いたします。

【プールでの学習の様子】



汚れていたプールが・・・



プロの清掃を経て・・・



きれいなプールに！！



気持ちよく学習に取り組んでいます！



職員も救急救命講習を受講。
プールでの学習に備えました。

■ 7月8月の予定

| 日 | 曜日 | 予 定 | 日 | 曜日 | 予 定 |
|----|----|-----------|----|----|------------------|
| 4 | 火 | お話朝会 (TV) | 26 | 水 | 夏の教育相談④ |
| 13 | 木 | 委員会活動 | 27 | 木 | 夏の教育相談⑤ (午前のみ) |
| 18 | 火 | 大掃除 | 8月 | | |
| 20 | 木 | 夏休み前朝会 | 25 | 金 | 夏休み明け朝会5校時限 給食開始 |
| 21 | 金 | 夏の教育相談① | 29 | 火 | 除草作業 (朝) |
| 24 | 月 | 夏の教育相談② | 30 | 水 | 除草作業予備日 |
| 25 | 火 | 夏の教育相談③ | 31 | 木 | クラブ活動 |

※夏季休業日：7/21 (金) ~8/24 (木)

※7月8月のスクールカウンセラー来校日は、7月6日 (木)、13日 (木)、8月31日 (木) です。
 相談希望の方は予約が必要です。学校までご連絡をお願いします。
 ※学年ごとの予定については、学年だよりでご確認ください。

■ 第2回学校運営協議会開催 ■

6月2日 (金) に第2回学校運営協議会を開催しました。今年度の学校教育目標、三者協働型学校評価の「到達目標」の達成に向けての取組について話し合いました。「家庭からのアプローチ」「地域からのアプローチ」「学校からのアプローチ」の3つのチームに分かれて、熟議を行いました。それぞれのチームで話し合った内容や取組、取組の進捗状況については、今後学校HPにて紹介していきます。学校と保護者、地域が力を合わせ、共に子供たちを育てていきたいと思えます。

■ 不審者対応訓練 ■

6月2日 (金) に不審者による校内への侵入を想定した「不審者対応訓練」を実施しました。当日は仙台北警察署、仙台市役所生活安全課から講師の先生をお招きし、訓練の様子や不審者対応について御指導いただきました。子供たちが落ち着いて対応する姿にお褒めの言葉をいただくとともに、普段から「いかのおすし」(いか：行かない、の：(車に) 乗らない、お：大声を出す、す：すぐ逃げる、し：(大人に) 知らせる) を意識した行動を取るよう、お話しいただきました。

また、普段から敷地の外にも目を向け、不審な動きをする人やずっと駐車している車などに注意するよう御助言をいただきました。不審者は人に見られることを一番嫌うそうです。これからも日常の校舎内外の巡視を意識的に行い、子供たちが安心して学校生活を送ることができるようにしていきたいと思えます。



■ 熱中症に注意 ■

暑い日が増えてきました。学校では、環境管理温湿度計を設置し、WBGT 暑さ指数を参考に熱中症の危険性が高い場合には、校庭での外遊びや体育の授業を中止しております。

この指数の範囲以下でも、睡眠が十分にとれていないなどの理由から、激しく動き回る遊びをした際に、熱中症のような症状を訴える児童も見受けられます。

学校では、校庭で遊ぶ前後には水分補給を十分に行うこと、体調が良くないときには外で遊ばないことなどを指導しております。ご家庭におかれましても、お子さんの体調を見ていただき、暑さが厳しいときには無理しないようにお声掛けください。御理解御協力をよろしくお願いいたします。

